



Tanto el sector académico, como el político y el social, se han sensibilizado de que el Turismo es una solución económica. / FOTO E.P.

El senador popular plantea crear una Escuela Superior de Turismo

El senador por Ceuta, José Luis Sastre, apunta que "tenemos que crear entidades que empiecen a hablar de Turismo" como potencialidad local de desarrollo.

EL PUEBLO

CEUTA.- El senador por Ceuta, José Luis Sastre, apuesta por el Turismo como sector decisivo para el desarrollo

• El Turismo es la clave para José Luis Sastre. El hoy senador y con anterioridad, profesor en la facultad de Educación y Humanidades en la Diplomatura de Empresariales y en el Centro Asociado de la UNED de Ceuta, muy involucrado en el sector educativo, es perfecto conocedor de los objetivos de desarrollo local.

En este sentido, Sastre asegura que ha llegado el momento de "empezar a crear entidades que hablen de Turismo y crear una Escuela Superior" para dar salida y aplicación a las potencialidades de Ceuta,

así como el mantenimiento del comercio local abierto en los fines de semana mirando hacia Marruecos. Apunta que hay una gran empresa que dirige su publicidad hacia el vecino

país, con el objetivo claro de captar clientes, ya que allí existe un potencial sector que es preciso captar y atraerse para aprovechar esta potencialidad fronteriza y de proximidad.

José Luis Sastre:
"Tenemos que empezar a crear entidades que hablen de turismo"

ta en este sector que puede marcar el desarrollo futuro a corto plazo, siempre mirando hacia Marruecos y atrayendo a los potenciales clientes del vecino país. Y para ello, expone que es necesario que Ceuta sea una ciudad comercial abierta en los fines de semana para aprovechar ese "ti-

rón" económico, en vez de que, el viernes a mediodía, salgan setecientas personas de Ceuta en dirección a la península. En estos momentos de crisis, el senador apuesta por el sacrificio de apertura comercial en viernes, sábados y domingo, aunque se cierre un lunes o un martes.

Y considera que los sectores a potenciar en una ciudad, eminentemente de servicios como la nuestra, serían la Informática, el Comercio y la Administración General del Estado. La fuerza del turismo ceuti podría ser la gran apuesta de futuro inmediato.

LAS NOTAS

- ◆ **Las claves para el turismo.** Apertura del comercio durante los fines de semana para dar respuesta a la clientela procedente de Marruecos por su repercusión económica
- ◆ **Publicidad.** El senador apuesta por dirigir la publicidad de nuestra ciudad a efectos turísticos hacia Marruecos para atraernos ese potencial mercado.

El Máster en ADE turísticas marca una pauta muy importante

E.P. / CEUTA.- No se puede ocultar que la iniciativa de celebrar en Ceuta un Máster en Administración y Dirección de Empresas Turísticas, es también una forma de dar respuesta a un sector emergente en nuestra ciudad y una forma por incorporarse a la iniciativa de la Ciudad Autónoma por aprovechar las potencialidades de Ceuta.

Este curso se iniciará la segunda edición de este Máster que organiza la Universidad de Granada y patrocina la Ciudad Autónoma de Ceuta, que cuenta con el respaldo del sector y que, pese a las dificultades económicas, va a contar con patrocinio de hosteleros.

El Turismo, un sector que puede atraer a los jóvenes a nivel laboral

E.P. / CEUTA.- La Universidad de Granada, a través de su Rector, ya ha hecho público que, en el caso de ampliación de titulaciones, el Turismo sería una de las carreras a implantar, junto a la de Fisioterapia.

Quiere decirse que, tanto el sector académico, como el político y el social, se han sensibilizado de que el Turismo es una solución económica y laboral para muchos jóvenes que quieran adentrarse, bien como emprendedores o no, en un sector que supone a nivel nacional el 10% del producto interior Bruto y que nos sitúa en lugar preferente a nivel mundial. Ceuta cuenta con valores para afrontar este reto.

DOCTOR RAFAEL LAVERS COLEGIADO Nº 763 - CEUTA

Nueva dirección de consulta
Calle González de la Vega, nº 6 - Entreplanta B
(Pasaje de Correos)

COMPAÑÍAS

CONSULTA:
DE LUNES A VIERNES, PREVIA CITA
EN EL TELÉFONO 956 51 71 71